

— un résultat ne peut être que positif ou négatif.

— un score ne peut être que supérieur, égal ou inférieur et, positivement comme négativement, écrasant.

Mais qu'ils soient positifs ou négatifs, leur simple lecture ne vous fournira pas assez de moyens pour fixer la valeur d'une équipe ou, juger des possibilités collectives qu'offre chaque joueuse par ses attitudes et gestes. Il serait alors vain de prétendre qu'un classement est un document suffisant par ses données pour déterminer les X niveaux de jeu et, au travers de ces derniers, celui de votre équipe.

Pour vous être adonnées à ce fétichisme des résultats aux scores écrasants l'une de vos équipes, face à un adversaire déjà rencontré et battu, n'a pu franchir le cap du premier tour des Championnats de France Junior.

— Extrait du bulletin de novembre 1965.

..et, si demain comme hier, le titre s'envolait vers d'autres couleurs... tous vous diront... etc, peu comprendront et, vous sourdement, sans comprendre, murmurerez.

Oui... l'an dernier à Antony, cette année à Poissy. Mais, déjà, les motifs, les raisons, les prétextes ont dû vous être fournis avec abondance et la cause simulée, plaidée avec éloquence. Hélas pour elle... mais tant mieux pour le hand-ball féminin, il ne suffit plus d'être cette équipe :

— composée d'une tête avec, autour, beaucoup de bras et de jambes,

— championne d'académie,

— faite d'individualités à l'esprit « bahut », encore accompagnées de PAPA ou MAMAN prodigant à

« FIFILLE » les tout meilleurs conseils : ceux qui permettront qu'elle seule brille et, soit la meilleure. Celle qui, par qui... celle qui incontestablement... etc. etc...

Aujourd'hui et demain encore plus, il faut être l'équipe qui :

— travaille AVEC et non pas pour ;

— lutte POUR en non pas contre ;

— s'entraîne.

A l'échelon des cadettes déjà, finie l'ère du hand-ball de combat, de jeu à l'emporte-pièce, de l'attaquant-défenseur, de la bouffeuse de balles, de l'acharnée du dribble, de l'exploit individuel.

Déjà, il faut apprendre à attaquer : placement, démarquage, création et utilisation des espaces libres.

Déjà, il faut apprendre à défendre : flotter, soutenir, changer.

Déjà aussi, certaines cadettes s'entraînent avec les grandes.

Les résultats, les classements... autant d'expériences vécues que de matches joués et... pour les « recettes » allez donc consulter les sorciers du coin : il vous diront tout, vous apprendront tout sauf, la vérité.

Cadettes : certes avec moins de panache ou de brio que :

— telle équipe première ou,

— telle autre seconde de la poule, les cadettes ont perdu ou gagné. Mais perdu ou gagné, chaque match a été joué avec ce souci du collectif et, non du désir personnel. Oui... sans éclat, sans brillant, à l'inverse de ces équipes de — gagnuses — ou chaque joueuse ne pense qu'à s'approprier le ballon pour aller marquer ce but qui augmente un score, le réduit ou arrache la victoire ou, tout simplement

conduit à la plus grande des défaites.

Du modeste, du sûr, du construit... pas de châteaux... mais une fort honnête pierre à l'édifice : celui de l'avenir.

Seniors : il peut être dit que, par le souffle de — vents d'ailleurs — des espoirs ont été balayés, des espérances trompées, une phase — aller — des championnats de France ratée et, un malaise naître pour détruire un esprit.

Le porte-clefs
de la V.G.A.
est à votre
disposition



AU PRIX DE : 6 F
EN VENTE

A LA PERMANENCE

16, avenue de la Liberté
SAINT-MAUR

MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION

GRAVILLON/SABLES
CAILLOUX
CIMENTS/CHAUX
PLATRE

BRIQUES CREUSES
TOUS FORMATS
PLANCHERS
PRÉCONTRAINTS

HOUDIS / POTERIES /
TUYAUX FONTE ET
ACCESSOIRES /
TUYAUX GRES ET
ACCESSOIRES / CARRELĀGES
FAIENCE SANITAIRE /
POLYSTYRÈNE EXPANSÉ /

EVERITE / ISOLANTS / SPECTROL /
ONDUCLAIR SAINT-GOBAIN /
PLANCHER P.P.B. /
CHASSIS WESER / GRESOTEX /
MURBICOLOR / CREPINES /
COUPOLES ESSER-LUX
EN VERRE ACRYLIQUE /

Bignand et c^{ie}

7, AV. DU BAC / LA VARENNE-ST-HILAIRE / SEINE TÉL. : 472-49-19